

JACQUES-DAVIEL. Les CM2 découvrent leur futur collège

Mardi 6 juin, le personnel et les élèves du collège Jacques-Daviel de Mesnil-en-Ouche ont accueilli les élèves de CM2 des écoles environnantes afin de leur faire découvrir leurs futurs locaux et leurs futurs professeurs. Après le discours de bienvenue de M. Boyenval, principal de l'établissement, les primaires ont rejoint le réfectoire où ils ont pu savourer une collation soigneusement préparée par les agents de cuisine. Ils ont ensuite été pris en charge tantôt par les élèves de « L'estime de soi »*, qui leur ont présenté les différents espaces du collège et les principales fonctions de chacun des acteurs de la communauté éducative, tantôt par les enseignants, qui leur ont proposé un cours de collège adapté. L'occasion, pour les CM2, de partager leurs impressions et de se familiariser avec leur futur



M. Boyenval accueille les CM2.

environnement.

Le principal, la CPE et les professeurs des écoles se sont également rencontrés pour échanger de précieuses informations en vue de la composition des classes de sixième, afin d'assurer à tous un enseignement de qualité et des conditions de travail optimales. En fin de

journée, les professeurs d'Éducation Physique et Sportive ont proposé différentes activités, comme une course de rapidité. La journée s'est terminée dans la joie et la bonne humeur, avec l'envie de débuter une nouvelle année, dans un nouvel établissement.

*Le projet « estime de soi »

vise à aider certains élèves de 6^e et de 5^e qui éprouvent des difficultés à prendre la parole, qui semblent trop réservés ou qui souffrent d'une mauvaise image d'eux-mêmes à se libérer en dialoguant avec des intervenants spécialisés et surtout en menant des activités simples et concrètes : réalisation d'affiches pour présenter le collège, accueil des CM2, organisation d'un petit-déjeuner... Chaque professeur principal de 6^e et de 5^e propose une liste d'élèves, et la validation se fait en fonction du nombre de places. De petits effectifs sont privilégiés.

Les intervenants viennent chaque semaine au collège et travaillent avec les enfants durant une heure et demie environ. La CPE participe également aux activités : elle a d'ailleurs encadré l'accueil des primaires.